



Estimados Socios,

Lamentamos comunicar el sensible fallecimiento de quien fuera nuestro Presidente durante el período 2018/2020.

Don Héctor Mario Weihmüller partió esta mañana para cobijarse bajo la luz eterna, llevando consigo el sello inimitable y único de su hidalguía, de su serenidad y de su don de gentes.

Brillante en sus conocimientos y modesto en su actuar, su presidencia brilló por la apertura de AAJUCASI en los medios radiales y en las redes informáticas, iniciando una nueva era en la comunicación con sus asociados y colegas y con las instituciones vinculadas al quehacer abogadil.

Amable, tolerante, pero firme en las decisiones, supo crear un excepcional clima de trabajo entre los integrantes de la Comisión Directiva que presidió, alentando entre ellos un intenso deseo de colaboración y dedicación a la lucha que nos congregó.

Desde las creencias de cada uno de nosotros, elevamos nuestra plegaria por el descanso de su alma, e imploramos fuerza y resignación a sus familiares.